

TAMBIÉN INCIDIÓ REBALANCEO DE ÍNDICE FTSE:

IPSA da otro paso hacia los 5.000 puntos tras ventas de activos

Índice subió 1,35% tras saltos de 6,15% de Entel, 8,23% de Sonda y 3,8% de SQM-B. Algunos papeles locales fueron incluidos en el reconocido índice EM World del proveedor británico.

MARCOS BARRIENTOS

Optimismo se vivió este viernes en la Bolsa de Santiago. El IPSA se elevó 1,35% hasta los 4.854,44 puntos –su mayor nivel desde abril de 2021–, animado por las ventas de activos anunciadas por Entel, Enel Chile y Multi X (que no transa en el selectivo), así como por un flujo comprador derivado de cambios en un conocido proveedor de índices global. De este modo, el indicador cerró la semana con un aumento de 4,77%.

Los títulos de Multi X subieron 26,78% en la jornada, hasta los \$318 por papel, mientras que Entel ascendió 6,15% y Sonda saltó 8,23%. La serie B de SQM tampoco se quedó atrás, con un alza de 3,8%, destacando junto al incremento de 1,78% de Enel Chile.

En el alza del selectivo nacional también incidió el rebalanceo de acciones del índice FTSE Russell, el que se realizó en la subasta de cierre, y que llevó a que los montos transados en la bolsa local sumaran en torno a \$465.000 millones, unas cuatro veces su promedio diario reciente.

SQM-A, por ejemplo, ingresó al selectivo Mundo Mercados Emergentes (EM World). Sobre la acción, que pertenece al IGPA, se registraron compras por US\$ 59 millones.



En el mercado se apuesta a una temporada de dividendos histórica, lo que puede ayudar a que el IPSA consiga los 5.000 puntos.

El nuevo integrante del IPSA, el holding Quiñenco, también ingresó al citado índice de FTSE Russell, con un flujo comprador por US\$ 34 millones.

En contraste, fueron eliminadas Entel y Parque Arauco. Esto último habría explicado por qué la operadora de telecomunicaciones redujo sus avances de dos dígitos registrados durante la mañana.

Sin embargo, su salto en el principal índice nacional sí tuvo incidencia. “Estimamos que el alza del IPSA en la jornada fue impulsada por la operación de venta anunciada por Entel”,

dice Guillermo Araya, gerente de estudios en Renta4. “Lo anterior ha arrastrado a otras empresas que podrían vender o liquidar activos tecnológicos, tales como Sonda o Engie Energía Chile”.

“Las operaciones de ventas de activos anunciadas por Entel, Multi X y Enel Chile restablecen la confianza del mercado en materia de inversión, en un contexto en que los activos accionarios están baratos”, dice Felipe Cruz, gerente de acciones en THX Capital. “A pesar de la incredulidad de algunos inversionistas, empiezan a ocu-

rir transacciones”.

Para Banchile Inversiones, el índice local se vio impulsado por las “noticias de fusiones y adquisiciones de compañías chilenas que fueron bien recibidas por los inversionistas”. La firma dijo además que “la publicación del PIB de 2021 mostró una expansión de 11,7%, siendo el mayor avance desde que se tiene registro, también fue propicio para el mercado local”.

“En general, hemos visto flujos de extranjeros en los mercados emergentes, tendencia que va a seguir”, dice Juan Pablo Ebel, managing director en Templus Asset Management. “Se viene además una temporada de dividendos histórica, lo que puede ayudar a que el IPSA consiga los 5.000 puntos”.

La plaza local también subió “impulsada por las bolsas internacionales, en un contexto en que la ratio precio/utilidad sigue mostrando un importante descuento”, dice Rodolfo Friz, director en Propela Inversiones. Ayer, el S&P 500 subió 1,07%, el Nasdaq 2,05% y el Stoxx Europe 600 cerró con un avance de 0,91%, a la expectativa de avances en las conversaciones entre Rusia y Ucrania.

EL MERCURIO.
Inversiones
 Más detalles en
www.elmercurio.com/inversiones